

令和元年度 みどりの少年団 活動だより

[1] 平成31年4月14日(日)

『開始式・街頭募金』

広島市青少年センターにて開始式を行いました。団長からお話を聞いた後、各班の班長・副班長を決めました。これから1年間みんなで協力しあって活動していきます。

午後は、福屋八丁堀前で街頭募金を行いました。元気よく大きな声で呼びかけを行い、たくさんの人に募金していただくことができました。



[2] 令和元年5月12日(日)

『林業体験(竹林整備)』

ひろしま市民の里@安佐で林業体験を行いました。竹の切り方や竹林整備の目的について聞き、林内で実際に竹を切る体験をしました。

午後からは、切った竹を使ってコップやはしを作りました。



[3] 令和元年6月9日(日)

『星空学習と花粉の観察』

こども文化科学館でプラネタリウム鑑賞をしました。プラネタリウム終了後は、こども文化科学館内を見学しました。

午後からは、青少年センターに移動して顕微鏡を使って花粉観察を行いました。



[4] 令和元年7月7日(日)

『こんにゃく作りと自然観察』

湯来交流体験センターにてこんにゃく作りを体験しました。地元のこんにゃく作り名人のみなさんに教えていただきました。



午後からは、石ヶ谷峡で自然観察を行いました。「江戸の湯来を歩く」ツアー案内人の佐々木さんに案内してもらいました。遊歩道を散策して歴史や貴重な植物などを学びました。



[5] 令和元年9月8日(日)

『海辺の観察』

宮島にて海辺の観察と水族館鑑賞を行いました。天気が良かったので、水辺を自由に観察することができました。



午後からは、水族館に移動して自由に見学しました。



[6] 令和元年10月6日(日)

『いもほり・ペンダント作り』

広島市青少年野外活動センターにていもほり・ペンダント作りを体験しました。



入所式後、さっそく農業に移動していもほりをしました！みんなでがんばってたくさんのさつまいもを掘ることができました。



午後からは工作館でペンダント作りをしました。みんな思い思いのペンダントを作ることができました。

[7] 令和元年11月10日(日)

『施設見学・奉仕活動』

マリホ水族館の見学、奉仕活動をしました。

マリホ水族館では、館内ウォークラリーに挑戦！魚などを観察しながら熱心に問題に取り組んでいました。

その後は、海浜公園に移動して芝生広場の清掃活動を行いました。



[8] 令和元年12月8日(日)

『奉仕活動・動物観察』

安佐動物公園で奉仕活動、動物観察をしました。

初めに、安佐動物公園で落ち葉清掃をしました。午後からは、グループに分かれて動物観察をしました。



[9] 令和2年1月19日(日)

『海の生物観察・カキ打ち体験』

広島市水産振興センターで海の生物観察を行いました。

教室でビデオを見ながらカキの養殖について学んだあと、ホタテの貝殻に付着しているカキの幼生を顕微鏡で観察しました。

その後は、屋外に移動してカキ打ちを体験しました。最初は上手くできませんでしたが、1時間かけて目標の100個を打ち終わりました。



[10] 令和2年2月9日(日)
『水鳥の観察・広島城見学』

班ごとに双眼鏡とカウンターを使用して、堀内の水鳥の飛来数を調査しました。色々な水鳥を見ることができました。

観察後は、広島城の天守閣を見学しました。



[11] 令和2年3月1日(日)
『お別れ会・閉団式』

広島市森林公園でお別れ会・閉団式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、時間短縮しての実施となりました。

